

Conjoint Friendly, pour une mobilité professionnelle réussie en Poitou-Charentes le 8 février à La Rochelle

mardi 8 février 2011, par [lpe](#)

Il y a un an et demi, 10 cadres nouveaux arrivants ayant démissionné pour suivre leur conjoint en région Poitou-Charentes se fédéraient en réseau pour se faire connaître des entreprises locales, s'entraider et faire entendre la problématique des « conjoints-suiveurs » auprès des employeurs.

Aujourd'hui, au sein de "Conjoint Friendly", ils sont 65, la moitié a trouvé un emploi et leur initiative porte ses fruits.

Mise en réseau, valorisation des compétences, soutien dans la recherche d'emploi, enrichissement du projet professionnel, découverte du tissu économique local, l'association Conjoint Friendly oeuvre depuis sa création en 2009 comme un activateur de talents, qui met en relation les professionnels du recrutement, les entreprises locales avec de nouveaux arrivants, cadres en recherche d'emploi. Et la formule fonctionne puisqu'une dizaine d'entre eux ont déjà été embauchés par des entreprises partenaires du réseau qui leur avaient transmis leurs offres de recrutement (Alstom Transport La Rochelle, EADS SOGERMA, Léa Nature, MACIF Siège Social, Méga CGR, SMAM Mutuelle, Groupe Sup de Co La Rochelle).

L'insertion professionnelle fut accélérée également pour plus d'une vingtaine d'autres membres qui ont également intégré des entreprises locales telles que le Glac, Critt Matériaux, la MAIF...

L'intérêt pour l'entreprise partenaire est bien réel. Soutenir le réseau lui permet d'accéder à un vivier de candidats à fort potentiel, disponibles immédiatement, mais surtout de s'engager dans une démarche sociale responsable permettant à ses salariés déracinés et à leur famille de trouver dès leur arrivée un soutien personnel et professionnel.

Car l'intégration professionnelle n'est pas la seule mission de Conjoint Friendly comme en témoigne Alix Carnot sa fondatrice « *Arriver dans une nouvelle région est souvent un projet porteur de changement, de nouveauté et d'excitation. C'est aussi l'inconnu avec parfois un certain isolement social et professionnel, notamment pour celui qui est démissionnaire volontaire. Trouver un équilibre personnel et professionnel est alors essentiel pour se sentir bien dans son nouvel environnement. C'est pour recréer ce lien que nous nous sommes fédérés au sein de Conjoint Friendly. Nos réunions bi-mensuelles sont des lieux d'échanges et de partage où chacun devient acteur du développement du réseau et donc de son propre réseau.* »

Prochain rendez-vous : La Mobilité au pays des huîtres, à la recherche des perles.

Le 8 février 2011 au Méga-CGR Le Dragon à La Rochelle à 9h00

Une matinée de conférences-débats autour de la mobilité professionnelle.

Intervenants :

- Alix Carnot, à l'initiative de Conjoint Friendly, qui dressera un rapide portrait du réseau aujourd'hui
- Francis Leconte, chargé de mission à la Région Poitou-Charentes, qui expliquera de quelle manière la mobilité géographique des cadres peut servir la stratégie de reconversion

économique de la Région

- Benoît Cherré, enseignant-chercheur du Groupe Sup de Co La Rochelle, qui expliquera les enjeux RH et psychologiques de la mobilité géographique

- Marie-Christine Brissonaud, responsable entreprises du CIL Mieux se Loger, qui détaillera les aides à la mobilité géographique

Entreprises intéressées par cette problématique
et cadres nouveaux sont les bienvenus

Contacts : conjointfriendly@yahoo.fr ou visitez le site www.conjointfriendly.com.